

For American, European and Indonesian Citizens - CAMBODIA Easy and Simple Cambodian Visa - Cambodian Visa Application Center - Pusat Aplikasi Visa Kamboja untuk Visa Turis dan Bisnis.



Kamboja menyambut pengunjung dari semua negara untuk mengajukan Visa Elektronik atau eVisa jika mereka berasal dari negara Bebas Visa. eVisa berlaku untuk warga negara dari negara yang Bebas Visa. Anda bisa mendapatkan izin masuk hingga 30 hari di Kamboja dengan eVisa Kamboja atau Otorisasi Perjalanan Elektronik, ini memungkinkan Wisatawan untuk mengunjungi teman, keluarga, atau perjalanan bisnis singkat ke Kamboja. Semua persyaratan tersedia online. Ini adalah Izin penting yang wajib untuk memasuki Kamboja. [Aplikasi Visa Kamboja Online](#) Dengan eVisa untuk Kamboja, Anda tidak perlu mengunjungi Kedutaan Besar Kerajaan Kamboja, atau mendapatkan stempel fisik di paspor. Ini memang merupakan metode yang cepat, sederhana, dan nyaman untuk memperoleh visa elektronik melalui email. Simpan email persetujuan Visa elektronik Kamboja yang Anda terima melalui email dan langsung pergi ke bandara. Pendekatan sederhana dan bebas stres ini dimungkinkan melalui proses online. Hampir 150 lebih negara berhak mengunjungi Kamboja dengan eVisa. Jika Anda ingin mengunjungi Kamboja selama lebih dari 30 hari, maka Anda hanya perlu mengajukan Visa turis reguler untuk Kamboja di kedutaan. Paspor Anda harus masih berlaku selama 6 bulan pada saat masuk di Kamboja dan pembayaran Anda diterima secara online dengan kartu Debit atau Kredit. Negara-negara berikut diperbolehkan antara lain untuk Visa Online Kamboja. Anda dapat memperkirakan eVisa untuk Kamboja akan siap dalam 3 hari kerja

Untuk mengajukan visa ke Kamboja secara online, Anda dapat mengikuti langkah-langkah berikut:

Kunjungi Situs Resmi: Kunjungi situs resmi Kementerian Luar Negeri dan Kerjasama Internasional Kamboja. Mereka biasanya menyediakan portal aplikasi visa online.

Buat Akun: Anda mungkin perlu membuat akun di situs web untuk memulai proses aplikasi. Berikan informasi yang diperlukan seperti nama Anda, rincian kontak, dan informasi paspor.

Isi Formulir Permohonan: Setelah Anda membuat akun, isi formulir permohonan visa dengan akurat dan lengkap. Formulir ini memerlukan informasi seperti data pribadi Anda, tujuan kunjungan, durasi tinggal, dan rincian tentang paspor Anda.

Unggah Dokumen: Anda mungkin diminta untuk mengunggah dokumen tertentu bersama dengan aplikasi Anda. Dokumen umum termasuk salinan pindaian paspor Anda, foto ukuran paspor, rencana perjalanan, dan bukti akomodasi.

Bayar Biayanya: Biasanya ada biaya permohonan visa yang perlu Anda bayar. Metode pembayaran bervariasi tergantung situs webnya, tetapi kartu kredit atau debit umumnya diterima.

Kirim Aplikasi: Setelah mengisi formulir dan membayar biaya, kirimkan aplikasi Anda melalui portal online. Pastikan untuk memeriksa ulang semua informasi yang Anda berikan sebelum diserahkan.

Tunggu Proses: Setelah Anda mengirimkan permohonan, permohonan akan diproses oleh otoritas terkait. Waktu pemrosesan dapat bervariasi, jadi disarankan untuk mengajukan permohonan jauh sebelum tanggal perjalanan Anda.

Terima Persetujuan: Jika permohonan visa Anda disetujui, Anda akan menerima pemberitahuan melalui email atau melalui portal online. [Aplikasi Visa Kamboja](#) Pemberitahuan ini mungkin berisi petunjuk lebih lanjut tentang cara mendapatkan visa Anda.

Ambil Visa Anda: Tergantung pada prosedur kedutaan atau konsulat Kamboja, Anda mungkin perlu mengambil visa Anda secara langsung atau mungkin dikirimkan kepada Anda melalui surat atau email. Ikuti instruksi yang diberikan untuk menyelesaikan prosesnya.

Bepergian ke Kamboja: Dengan visa Anda yang disetujui, Anda sekarang dapat melakukan perjalanan ke Kamboja dalam masa berlaku yang ditentukan pada visa Anda.

Ingatlah untuk memeriksa persyaratan dan prosedur khusus di situs resmi Kementerian Luar Negeri dan Kerja Sama Internasional Kamboja untuk mendapatkan informasi paling akurat dan terkini.